

Realizan trabajadores Uruguayos huelga general de 24 horas



La Habana, 14 jul (RHC) Uruguay amaneció este jueves en huelga general de 24 horas, y se espera que participen alrededor de un millón de personas de todo el país, según sus organizadores.

El gremio obrero -central sindical PIT-CNT- no convocó a los trabajadores a salir a las calles, pero sí llamó a interrumpir los principales servicios y actividades públicas vinculadas al transporte, educación, salud, justicia, sistema bancario, entre otros.

Desde la llegada de Tabaré Vázquez a la presidencia en marzo de 2015, esta es la segunda medida de carácter general que tiene como objetivo principal la modificación de las pautas salariales por parte del Poder Ejecutivo.

Las demandas de los trabajadores incluyen también mayor inversión del Estado en el sector público para el desarrollo y el cese de los recortes de orden social establecidos en la Rendición de Cuentas, en especial los que afectan a la educación y la salud.

Durante un paro parcial realizado el pasado 29 de junio, el presidente del PIT-CNT, Fernando Pereira, llamó a cambiar las pautas salariales, y exigió la necesidad de revisarlas de nuevo para proteger el salario de los trabajadores, "porque si al trabajador le va bien, le va bien a las grandes mayorías".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99907-realizan-trabajadores-uruguayos-huelga-general-de-24-horas>



Radio Habana Cuba